

Traditionslauf „Hessen-Cup“ beim MSC in Aarbergen
am 18. und 19. Juni 2011

An diesem Wochenende steht der Traditionslauf „Hessen-Cup“ beim MSC in Aarbergen

Kettenbach auf dem Programm. Es werden spannende Rennen versprochen. Allein die Top-Fahrer des MSC Michelbacher Hütte Steffen Kaiser, Philipp Kloos und Marlon Zech, um nur einige zu nennen, werden für ausreichend Spannung sorgen.

Der genaue Zeitplan kann unter www.msc-michelbacherhuette.de eingesehen werden.

Hier können Zuschauer Moto Cross und spektakuläre Action hautnah und direkt an der

Strecke erleben. Packende Überholmanöver und Sprünge über 30 Meter sind keine

Seltenheit auf der bestens präparierten 1,6 Kilometer langen Strecke mehr.

Auch die Sicherheit wird beim MSC GROß geschrieben, denn es wurde im letzten Jahr eine

Bewässerungsanlage über die Hälfte der Strecke gebaut.

Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall!

Der Vorstand des MSC freut sich auf Euren Besuch

[Flyer download](#)